

第6回定期総会の成功へ引き続き総会が開催される

5月20日に開催される名古屋南民商第6回定期総会に向けて各支部で支部総会が開催され、これまでに14支部中11支部が開催。残りの3支部中2支部も連休明けに開催予定です。

初めての合同支部総会 ……みどり支部・相原支部……

みどり支部と相原支部は、今後、支部統合することを展望して、今年はじめて合同で支部総会を「このみ」さん(居酒屋)で開催し、20名の仲間が参加しました。

総会への報告では、会員数がみどり支部が前年比プラス7名、相原支部が増減なしと南民商の中でも最もプラスになった支部であることが紹介されました。

一方で、読者では両方の支部合わせてもマイナス1名と減ってしまったためもつと読者を増やそうと訴えがありました。

同時に、今年は、支部の相談会を毎月開催しようという提起があり、当面は、役員会後に相談会をやることを確認しました。

最後に、役員体制を確認したのち、楽しく懇親しました。

総会には、佐橋市会議員、満仲県会候補も参加され、市会報告や立候補の決意などあいさつして頂きました。

はじめての合同支部総会で楽しく歓談するみどり支部と相原支部のみなさん



「仲間が増えた」と大喜び ……呼続支部……

呼続支部は、4月24日(木)、居酒屋「ひろちゃん」で支部総会を開き10人が参加しました。今期は新年会も開かれ「楽しかった」と話題となり、「年に数度は支部の行事を計画しよう」と相談しました。1年間で4人の仲間が増え、支部増勢となりました。

「同業者を紹介します」(居酒屋)、「コインランドリーの方に民商の話をしてみる」(タイヤ回収業)など、拡大対象者も出てきました。毎月

「自己紹介で話が盛り上がった支部総会 ……熱田東支部総会と熱田西支部総会……

熱田東支部は、4月25日(金)に寿司店「龍虎」さんの2階で支部総会を開き5人が参加しました。

参加人数は少なかったものの支部総会に理容店の「金山カトー」さんがはじめて参加され、自己紹介をすすめて行くくと、「エ！あんだ、あそこ建具屋の息子さんかね」と意外な所で結びつきがあったことがわかるなど、自己紹介でもりあがりしました。

熱田西支部は、喫茶店の「オリンピック」さんで支部総会を行い9人が参加しました。

熱田西支部でも、初めて参加された方が見え、東支部と同じように自己紹介から始めたら、商売の話で盛り上がり、交流ができました。

また、色々話しを聞いてみると、9人中5人が二世で商売を親から引き継いでみえる事がわかるなど会員同士の事もよくわかりました。

「班会をやって年に数回は交流したらどうか」「自主計算の勉強会を早めにはじめたらどうか」などの要望や提案もありました。



仲間増やしも話題になった呼続支部総会

の支部役員会、交流会で会員同士のつながりもできてきました。

全商連第51回総会

全商連共済会第23回総会の成功に向けて

会員の総会現勢突破(32名)と読者

3月末現勢突破(50部)を!

会員のみなさん、5月24日・25日には全商連第51回定期総会が、そして、26日には全商連共済会第23回定期総会が初めて連続して開催されます。

また、直前の20日には、名古屋南民商第6回定期総会も開催されます。

消費税率の10%への引上げ絶対阻止、競争への道を許さない闘いをすすめて、切実な要求実現に向け

商売の話で盛り上がる熱田西支部(左)



自己紹介で話に花が咲いた熱田東支部(右)



て、組織の拡大強化は欠かせません。総会までに、商工新聞読者では、昨年3月末現勢の回復(43名)、会員では、前全商連総会現勢回復(残28名)をめざしています。